

# El Bautismo del Señor

La Iglesia católica conmemora la fiesta del Bautismo del Señor el domingo posterior a la fiesta de la Epifanía, es decir, el domingo posterior al 6 de enero. Con el Bautismo del Señor concluimos el tiempo de Navidad y damos inicio al Tiempo Ordinario.

Los Evangelios narran que desde Galilea Jesús llegó al Río Jordán y le pidió a su primo Juan el Bautista que lo bautizara; después de hacerlo, el Espíritu Santo en forma de paloma se posó sobre él al tiempo que se escuchó una voz del cielo que decía: "Este es mi hijo amado, en quien me complazco".

El Bautismo de Jesús es mencionado por los cuatro evangelistas: Mt 3, 13-17; Mc. 1, 9-11; Jn. 1, 29-34 y Lc. 3, 21-22. Los teólogos consideran a este episodio bíblico como una teofanía, es decir, como una manifestación de la Santísima Trinidad.

## San Lucas 3, 15-16. 21-22

Como el pueblo estaba a la expectativa y todos se preguntaban si Juan Bautista no sería el Mesías, él tomó la palabra y les dijo: "Yo los bautizo con agua, pero viene uno que es más poderoso que yo, y yo ni siquiera soy digno de desatar la correa de sus sandalias; Él los bautizará en el Espíritu Santo y en el fuego". Todo el pueblo se hacía bautizar, y también fue bautizado Jesús. Y mientras estaba orando, se abrió el cielo y el Espíritu Santo descendió sobre Él en forma corporal, como una paloma. Se oyó entonces una voz del cielo: "Tú eres mi Hijo muy querido, en quien tengo puesta toda mi predilección".

